

Un incendio forestal amenazó el Centro Educativo Adventista de Sagunto

Escrito por Comunicaciones UAE
Lunes, 02 de Julio de 2012 11:45



Frente del incendio visto desde la fachada de la Escuela Profesional de Música J.S. Bach, con las llamas detrás del edificio. Foto: Pablo Sánchez. | [AMPLIAR](#)

(UAE, 02/07/2012) Alrededor de las 11:00 de la mañana del domingo 1 de julio, un rayo cayó en las inmediaciones del Centro Educativo Adventista de Sagunto (CEAS), provocando un incendio en el bosque adyacente.

Tras verse grandes llamas desde la población cercana de Sagunto, el personal alertado por teléfono acudió rápidamente para atender la situación, llamando al 112 solicitando asistencia de medios para sofocar el incendio que amenazaba las instalaciones educativas del CEAS.

De inmediato se presenció la policía local y nacional, así como efectivos de Protección Civil y del Consorcio de Bomberos para proteger las instalaciones del CEAS y las vecinas viviendas, muchas de ellas, de personal del centro.

Un incendio forestal amenazó el Centro Educativo Adventista de Sagunto

Escrito por Comunicaciones UAE
Lunes, 02 de Julio de 2012 11:45

Al poco de presentarse las fuerzas de seguridad, se ordenó la evacuación del CEAS. En ese momento, los alumnos de ESDES se encontraban de excursión en Peñíscola (Castellón), por lo que la evacuación del personal de cocina y mantenimiento se realizó de forma rápida y ordenada.



Una de las varias unidades AMBLAR auto-bombas del Consorcio de Bomberos de Valencia, junto con perso

Para el resto de los residentes del Campus se habilitó el local de la Iglesia Adventista del Séptimo Día de Sagunto, a poca distancia del CEAS.

Mientras avanzaba el mediodía, cayó una leve pero persistente lluvia que facilitó las tareas de las brigadas de extinción ayudando a sofocar el incendio de forma rápida.

Manel López, director de Primaria del CEAS, indicó: “Damos gracias a Dios por que no ha pasado de un susto y las llamas no han afectado al Campus.”

Un incendio forestal amenazó el Centro Educativo Adventista de Sagunto

Escrito por Comunicaciones UAE
Lunes, 02 de Julio de 2012 11:45

Conforme avanzó la tarde, el personal y residentes del campus pudieron regresar a sus viviendas e internados sin mayor dificultad, observando a pocos cientos de metros los restos aún humeantes del frente en llamas que amenazó con arrasar las instalaciones.

Durante el resto del día, permaneció un retén de vigilancia refrescando la zona en prevención de un reavivamiento de las llamas.

Comunicaciones UAE.